

L'ARÈNE DES JEUX FORAINS

L'Arène des Jeux Forains est une animation de foule participative qui réhabilite et valorise les amusements, jeux et rituels des fêtes et des foires d'antan.

Animée par des artistes de rue aux compétences multiples (comédie, cirque, boniment, chanson de rue), l'Arène des Jeux Forains est un espace d'expression pour les artistes, mais aussi et surtout pour le public à qui de nombreux concours et défis populaires (mettant en jeu la force, la dextérité, l'équilibre, la coordination, l'habilité) sont proposés.

UNE VRAIE FOIRE À L'ANCIENNE AVEC DE NOMBREUX DÉFIS LANCÉS AU PUBLIC!

Les activités :

- * Jeux de foire autour de la **roulotte foraine** ou de **kiosques ambulants**
- * Défis aux mâts de Cocagne et aux Pas-de-Géant
- * Aire de jeux de lancers
- * Nombreux jeux qui tirés de la **malle ludique** du kiosque des jeux d'antan ou de la baraque foraine.
- Prestations des artistes avec la participation du public :
 - chansons à l'orgue de barbarie,
 - acrobaties sur le mât.
 - cracheur de feu...selon le contexte et l'ampleur de l'évènement.

Format de l'animation :

Une animation plus étoffée en termes de décors et d'accessoires qui plonge le public dans univers ludique conjuguant les mots plaisir, défi et convivialité.



